

“ C'est une nouvelle conquête de l'œuvre qui nous tient à cœur. Voilà que, devant elle, s'ouvrent aujourd'hui les portes de l'antique et célèbre terre des Ibères et des Celtes. Emule de maintes autres nations de l'Europe ou du Nouveau Monde, la chrétienne Espagne, portion choisie de l'apôtre St Jacques, patrie de St Ignace et de Ste Thérèse, aspire à bénéficier des pieuses et saintes jouissances ainsi que des fruits d'un Congrès. Elle offre aux prochaines assises qui se dérouleront dans sa capitale avec la participation de l'autorité civile un cadre attrayant, voire merveilleux, à plus d'un titre : esprit public foncièrement catholique, sentiments chevaleresques, splendeurs d'un ciel méridional, éclat d'une architecture originale, religieuse et civile, qui rappelle, ici, le passage néfaste de l'Arabe et du Maure, là, la munificence des rois catholiques, partout, le profond attachement du peuple espagnol à la foi chrétienne.

“ Vous prierez donc, N. T. C. F., pour qu'il plaise à la divine Providence de répandre ses bénédictions sur une si importante entreprise. Cette coopération si facile et si précieuse de la prière, nous osons la demander à tous, membres des communautés religieuses, prêtres et laïques, enfants des établissements et des écoles. Que grâce à ces communes supplications, les prochaines solennités eucharistiques soient bienfaisantes pour l'Eglise tout entière ! Qu'elles soient avant tout bienfaisantes pour l'Espagne ! Puissent ces populations qui veulent rester fidèles à leur foi, puiser dans ces manifestations religieuses un surcroît de fermeté et de vaillance au milieu de leurs épreuves actuelles.”

* *
* *

Les nouvelles qui nous arrivent d'Espagne donnent raison aux espérances de Mgr Heylen.

Une première et très solennelle réunion du Comité d'organisation a eu lieu, sous la haute présidence de Son Altesse Royale l'Infante Isabelle de Bourbon, de Son Emin. le Cardinal archevêque de Tolède, de Mgr l'Evêque de Madrid et de Mgr l'Evêque de Sion. Toutes les classes de la société étaient représentées et cette première